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Anfrage 

 

In den Grundschulen werden die Schüler regelmäßig vom Schulzahnarzt 

untersucht. Auf Wunsch der Eltern wird ein Kariesschutz aufgetragen. 

 

Wir fragen den Magistrat: 

 

1. Wird dieses Angebot in den verschiedenen Stadtbezirken unterschiedlich 

wahrgenommen? 

 

2. Ist der Wunsch nach Kariesschutz rückläufig? 

 

3. Gibt es Erkenntnisse, dass durch den regelmäßigen Kariesschutz die Zähne 

der Schüler gesünder bleiben? 

 

Nach Beantwortung durch Stadträtin Gote erklärt Vorsitzende Dr. van den 

Hövel-Hanemann die Anfrage für erledigt. 

 

 

 

 

 

Dr. Martina van den Hövel-Hanemann Annika Kuhlmann 

Vorsitzende  Schriftführerin 




